
GRAMMAIRE – Present Perfect – Fiche 1 

1) Lis le cours suivant puis recopie ou imprime le pour l’avoir dans le grand cahier. 

Le PRESENT PERFECT sert à créer un lien entre le passé et le présent. 

CONSTRUCTION :  Sujet +  HAVE + Verbe (au Participe Passé) 

UTILISATIONS : 

 pour parler d’événements qui viennent juste de se produire (encore proches du présent). 

  ex : He   has   just been to the supermarket. 

 pour évoquer des événements qui ont commencé dans le passé mais qui sont toujours vrais dans le 

présent. (souvent avec les prépositions « for/since » = depuis ) 

  ex : We   have   been here for three days now. 

  ex: Come on, I   haven’t   played basketball since last Monday ! 

 pour parler d’évenements passés, mais qui ont des conséquences sur le présent (il y a un résultat) 

      ex : I   have   visited  England during the holidays.  

                   conséquences : je parle mieux anglais, j’ai découvert une autre culture, ... 

 

QUELLES DIFFERENCES AVEC LE Prétérit Simple ? 

 Prétérit Simple : événément passé, terminé, point de vue neutre 

ex : He washed his hair.  =  Il s’est lavé les cheveux.  

(description neutre, pas de sous entendu, on s’intéresse seulement à l’action de “se laver les cheveux” qui 

est terminée)  

 Present Perfect : événement passé, conséquence ou continuité dans le présent, sous-entendu 

      ex : He  has  washed his hair. = Il s’est lavé les cheveux.  

(action passée mais avec des sous-entendus : ils sentent bons, ils sont propres, ou alors ils sont encore 

mouillés  conséquence sur le présent ) 

 

 

 

Autres exemples :  

They went to the supermarket. = Ils sont allés au supermarché (action terminée, point de vue neutre, c’est 

la nature de l’action qui nous intéresse. Ils ne sont pas allés à la piscine, mais au supermarché.) 

They  have   been to the supermatket. = Ils sont allés au supermarché (action passée mais on sous entend 

qu’il y a des conséquences : le frigo est plein, ils n’étaient pas à la maison, …) 

FOR = depuis (durée) 

SINCE = depuis (moment précis) 

 

B.V. –ED (verbes réguliers) 

3ème colonne du tableau (verbes irréguliers) 

CONCLUSION : avec le Present Perfect on insiste sur le fait qu’il y a un résultat (qui n’est pas toujours 

exprimé dans la phrase) à une action passée. 

 



 

2) Traduis les phrases suivantes en français et imagine quelles peuvent être les résultats sous-entendus. 

 Adele has prooved that talent is the most important thing. 
 
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 
 
(Résultats ? ………………………………………………………………………………………………………………………………………………………..) 
 

 Gandhi has defended non-violence. 
 
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 
 
(Résultats ? ………………………………………………………………………………………………………………………………………………………..) 

 
 
3) Transforme ses phrases aux Present Perfect, puis imagine quelques sous-entendus ajoutés grâce à 
cette transformation. 
 
- Tom went to work by car.        ……………………………………………………………………………………. 
 
(Sous-entendus ?………………………………………………………………………………………………………………………………………………..) 

 
- I ate a pizza.       ……………………………………………………………………………………. 
 
(Sous-entendus ?………………………………………………………………………………………………………………………………………………..) 
 

- Nina worked hard.       ……………………………………………………………………………………. 
 
(Sous-entendus ?………………………………………………………………………………………………………………………………………………..) 
 
4) « depuis » : SINCE ou FOR ? Sur internet, effectue l’activité suivante : 

  https://learningapps.org/view3229964 

https://learningapps.org/view3229964

